

Comparer le sport

Conjointement animée par la Société de Sociologie du Sport de Langue Française et la Société Française d'Histoire du Sport, la revue *Sciences Sociales et Sport* propose une autre vision sur les activités physiques et sportives. Une approche scientifique à travers des comptes rendus de recherches qu'ils soient sociologiques, historiques ou anthropologiques. Pour ce huitième numéro publié aux Éditions L'Harmattan, les différents auteurs s'intéressent au thème suivant : comparer le sport. Dans son article intitulé *Les trois corps du pugiliste* de Loïc Wacquant livre son expérience de trois ans d'observation dans une salle de boxe d'un quartier noir de Chicago. Ludovic Lestrelin, lui, s'interroge sur les trajectoires d'engagement dans le supportérisme en le comparant à des carrières militaires. Clémence Perrin-Malterre compare l'organisation d'un sport de nature (le canyoning) dans deux espaces protégés alors que Romaine Didierjean se penche sur la pratique sportive des immigrées à travers l'exemple de filles d'origine turque en France et en Allemagne. Enfin, Sébastien Stumpp offre les fruits d'un travail sur le volley-ball au sein des clubs de montagne alsaciens (1946-1974) et Sébastien Laffage-Cosnier livre une analyse de la végétalisation scolaire et l'expérience du Docteur Max Fourestier à Vanves en 1959.

Sciences sociales et sport n°8, Comparer le sport (collectif), L'Harmattan, 189 pages, 19,50 euros

